

輝け！赤木名っ子

文化面・体育面で顕著な活躍が見られた児童を紹介しています。今回も、「2学期のキラリ！チャレンジ」を御紹介します。

【南日本硬筆展 優秀賞】

5年 溝口 夏実

【県作文市審査会】

入選 1年 竹田 千晴「ペンちゃん」

特選 4年 池田 源建「ぼくの強いおじいちゃん」

入選 2年 登山 百々「トリオプス」

特選 5年 吉原 花音「最高の夏」

入選 3年 松原 琥珀「こわかった台風」

特選 6年 中山 優香「みんなの特別賞」

※ 6年の中山優香さんの作品は、大島地区審査会においても特選に選ばれました。おめでとうございます。

【理科研究市審査会 特選】

6年 原永 亮瑛「氷の研究」 5年 稲富 隼人「メロンの研究」

5年 溝口 夏実「落花生調べ ～肥料を変えて育てる～」

【地区社会科作品コンクール 努力賞】

3年 富井 綾乃「かごしまの世界いさん」

3年 稲富 友香「三千年前の人のくらしを調べよう」

【田中一村記念スケッチコンクール 入選】

3年 當原 心美「しぜんにとびだそう」

4年 吉元 楓香「パパイヤの木」

【学力向上に向けて】

2学期がスタートして20日程が経過しました。どの学年も活気ある授業を展開し、学力の定着を目指しています。先日は、5年生理科の研究授業を行いました。学習態度もすこぶる良く「学び合い」の充実も見られるようになってきました。先日、4月に実施された「全国学力・学習状況調査」の結果が公表されました。本校の国語科の学力は『全国平均程度』算数科の学力は『全国平均よりもやや高い』結果でありました。学習の秋に確実な実りが見られるように全職員で努力してまいります。学校参観及び県民週間の際には、御案内もいたしますので赤木名小に御来校いただきまして、授業の様子を参観していただきますようお願いいたします。

伝統の八月踊りを教えていただきました。

赤木名八月踊り保存会の皆様、中金久集落の皆様の御協力をいただき本年度も八月踊りの学習を行うことができました。秋季大運動会のプログラムにも位置付けられている伝統の踊りです。

初めての運動会となる1年生も、地域の先生方に教わりながら一生懸命に踊って上手になってきました。3～6年生は、赤木名っ子タイムの講師の先生方に教わった、チヂン・三味線・島唄を運動会で発表する予定です。懇切丁寧に御教授くださいました皆様方、ありがとうございました。



運動場がきれいになりました。

7月26日（水）に、学校前の県道602号線の道路整備工事をされていた、「株式会社 グリーンテイク」の皆様が、御厚意で小学校の運動場を整地してくださいました。大量の砂土も運搬していただき、でこぼこしていた運動場は水平になり、児童が走ったり運動したりしやすくなりました。大切に管理していきます。ありがとうございました。



図書が充実！

本年度は、PTA会費の児童図書費で児童による選書会を行い、図書を購入させていただきました。現在赤木名小には、5451冊の図書があります。昼休みに図書室に行ってみると、児童が楽しそうに本を読んでいます。昨年度から司書補として来校している手島さんも読書の素晴らしさを児童に伝えてくださいます。運動が中心に思われがちですが読書の素晴らしさを学校でも語っているところです。

【10月の主な行事予定】

3日（火）～5日（木）身体計測・視力検査

23日（月）～27日（金）校内人権週間

6日（金）郷土発見学習

25日（水）市小学校陸上記録会

15日（日）招魂祭相撲大会

